26. FINALIZACIÓN DE LA TRANSICIÓN (MANIFESTACIÓN DE LOS MIEDOS EN EL PLANO FÍSICO)

5 de septiembre de 2018 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy vamos a hablarte de cómo los miedos que viven en tu subconsciente se reflejan en tu estado físico.

Es un proceso bastante complicado, porque los bloqueos que surgen de las emociones negativas descienden gradualmente al plano físico, pasando por todos tus cuerpos sutiles.

Y la velocidad de este proceso depende de lo fuertes y dolorosas que hayan sido tus emociones.

Así, por ejemplo, un resentimiento "ardiente" puede manifestarse en el plano físico muy rápidamente y el hombre se "quemará" literalmente de tumores malignos - bloques, que, habiendo pasado por los cuerpos sutiles, se materializarán en tal o cual órgano suyo y a veces en todos a la vez.

Pero la energía del miedo es diferente en el sentido de que se acerca sigilosamente a un hombre, como si fuera sigiloso.

Y así es como sucede.

Piensa en expresiones como "se encogió de terror", "el miedo le paralizó" o "el miedo le paralizó".

Estas expresiones tienen mucho significado.

En el plano sutil parece que el hombre se encoge, lo que significa que la distancia entre las células de su cuerpo se reduce bruscamente y la energía vital no puede circular libremente por su organismo.

En los momentos de peligro mortal esto ocurre instantáneamente, pero una vez que el peligro ha pasado, el cuerpo se relaja de nuevo, y esa fuerte liberación de adrenalina, que se produce en una situación de estrés, puede incluso beneficiarle, produciendo una especie de antídoto contra el peligro mortal.

Pero los miedos invisibles "cotidianos" son mucho más peligrosos para ti, porque penetran en tus cuerpos sutiles gradualmente, con cada nuevo pensamiento o emoción que contiene algún tipo de miedo, penetrando más y más profundamente en tus cuerpos sutiles hasta que se manifiestan en el plano físico como diversas dolencias.

Las enfermedades de la columna vertebral, las articulaciones y las enfermedades vasculares son el resultado de una "compresión" gradual de su cuerpo, que provoca el pinzamiento de las terminaciones nerviosas, causando a veces fuertes dolores.

Por regla general, estas enfermedades están provocadas por el miedo a perder lo que se tiene: una persona se "encoge" por dentro sólo con pensar que su persona amada le va a dejar, o que va a perder un trabajo rentable y que va a perder la propiedad que tanto le ha costado conseguir...

A menudo, el miedo al futuro provoca enfermedades más graves, incluso de carácter mental.

Todo esto es un ejemplo vívido del hecho de que es la conciencia la que gobierna al hombre - que construye su vida e incluso su cuerpo por el poder del pensamiento.

Hay muchos ejemplos de cómo las personas tranquilas y armoniosas que no piensan en el futuro, viven una larga y feliz vida, sin padecer ninguna enfermedad, y los jóvenes, obsesionados con diversos miedos, adquieren un montón de enfermedades que progresan cada año más.

Antes de que la enfermedad se manifieste en el plano físico, pasa por las siguientes etapas de su "evolución".

Primero se forma un bloque en el cuerpo átmico como negación de Dios, luego se condensa en el cuerpo búdico como incredulidad en uno mismo.

En el cuerpo causal se refleja en la incapacidad del hombre para vivir según las Leyes del Universo, y por tanto en su constante violación.

En el cuerpo mental se manifiesta en la incapacidad de controlar los pensamientos, y en el cuerpo emocional - en un deseo apasionado del hombre de retener a toda costa lo que tiene.

Este bloqueo llega al cuerpo etérico densificado al máximo, bloqueando el libre flujo de los canales de energía y en el plano físico afecta a los músculos, los huesos, el sistema circulatorio del hombre, sus terminaciones nerviosas...

Y ahora, mis queridos compañeros, ha llegado el momento de desbloquear todas vuestras dolencias corporales y mentales eliminando su causa inicial, es decir, de iniciar el proceso inverso: descomprimir todos vuestros bloqueos hasta que desaparezcan por completo.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto que te ama inmensamente te ha hablado

Recibido por Marta el 27 de agosto de 2018.